

Wertvolle Hilfe für zwei Projekte

Verbände Kolpingfamilie Ehingen spendet Erlöse zweier Aktionen – Zwei Neue im Vorstand

Ehingen. Die Kolpingfamilie Ehingen hat in ihrer Hauptversammlung am Freitag gewählt. Regina Zehrer hat das Amt der Schriftführerin übernommen, weil ihre Vorgängerin Sibylle Zahn aus Ehingen weggezogen ist. Das Vorstandsteam wird jetzt von Elisabeth Breier verstärkt. Dies teilt der Vorsitzende Hermann Mertel mit.

Mit einem bebilderten Rückblick aufs Jahr 2022 wurde die Vorstandsarbeit erläutert. Zudem sind die Erlöse der Veranstaltung zur Wiedereröffnung der Stadt-



Die Kolpingfamilie Ehingen hat in der Hauptversammlung gespendet (von links): Präses Harald Gehrig, Vorsitzender Hermann Mertel, Nikola Graubach, Schwester Luise, Schwester Martina, Kassierer Alfred Kloker und Vize-Vorsitzender Heiko Jung. *Foto: Kolpingfamilie Ehingen*

pfarrkirche St. Blasius und des Nikolausgangs gespendet worden. Fürs Kinderheim Loreto in Tansania haben die Schwestern Luise und Martina aus Untermarchtal 1200 Euro entgegengenommen. Schwester Luise berichtete über das Projekt und bestätigte, dass das Geld dort gut aufgehoben sei. Auch beim Ambulanten Kinder- und Jugendhospiz würden die 1200 Euro dringend gebraucht, erklärte Nikola Graubach, dort werde viel ehrenamtliche Arbeit damit gemacht.